



Las Hermanitas de los Pobres reciben un regalo de Reyes de 14 colegios profesionales

:: **ÁLVARO FRÍAS**

MÁLAGA. «Este ha sido nuestro mejor regalo de Reyes». La hermana Mari Ángeles, de las Hermanitas de los Pobres de Ronda, sonreía mientras sostenía en su mano la llave de la furgoneta que le entregaron ayer los representantes de 14 colegios profesionales malagueños que han hecho muestra de su solidaridad para ayudarlas.

«Después de recorrer más de 500.000 kilómetros con la anterior que teníamos, se averió y ya no había forma de recuperarla», explicaba durante el acto de entrega Mari Ángeles. Cuando esto sucedió, se le ocurrió contactar con el decano del Colegio de Abogados

de Málaga, Francisco Javier Lara, a quien conocía de alguna colaboración solidaria anterior, para que le echara una mano y conseguir una furgoneta nueva.

Esta hermana insistía en la importancia que tiene el vehículo para la labor social que realizan. Entre otros aspectos, actualmente cuidan a 75 ancianos.

Lara, que encabezó el acto, no dudó en responder a la petición de ayuda de las Hermanitas de los Pobres, y se puso en contacto con los colegios profesionales de la provincia. Un total de 14 corporaciones se unieron a la iniciativa para comprar la nueva furgoneta, conscientes de la importancia de la ac-



Representantes de los colegios profesionales, ayer durante el acto de entrega de la llave. :: **PAULA HÉRVELE**

ción social que este colectivo desarrolla en toda la Serranía de Ronda. Así, han participado los colegios de abogados, de registradores de la propiedad, el Instituto de Censores Jurados de Cuentas, de gestores administrativos, de gradua-

dos sociales, de economistas, de titulares mercantiles, de médicos, de farmacéuticos, de fisioterapeutas, de procuradores, de administradores de fincas, de agentes comerciales y de enfermería.

Durante el acto, que se desarro-

lló en la puerta del Restaurante Plaza, en Muelle Uno, establecimiento que también colaboró con esta iniciativa al igual que Picking Málaga, el decano de los abogados malagueños no dudó en elogiar la labor de las Hermanitas de los Pobres.